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Pieces 3 Pieces

Superficie 65 m2

Référence W-0228S7Z

Prix 699 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Rare sur le marché, cet appartement traversant situé en étage élevé avec
ascenseur est au sein d'une copropriété bien entretenue. Il offre une surface de 65
m?2 et bénéficie d'un emplacement d'exception avec une vue mer panoramique a
couper le souffle. Il se compose d'un hall d'entrée, de deux chambres lumineuses,
d'un dressing, ainsi que d'une salle de bain avec baignoire et WC. Le séjour,
baigné de lumiere grace a son exposition plein sud, s'ouvre sur une cuisine
équipée, formant un espace convivial et agréable a vivre. Une cave complete ce

bien et permet un espace de rangement ...

Rare on the market, this through apartment located on a high floor with an elevator
is within a well-maintained condominium. It offers an area of 65 m? and benefits
from an exceptional location with a breathtaking panoramic sea view. It consists of
an entrance hall, two bright bedrooms, a walk-in closet, as well as a bathroom with
a bathtub and toilet. The living room, bathed in light thanks to its south-facing
exposure, opens onto an equipped kitchen, forming a friendly and pleasant living
space. A cellar completes this property and provides additional storage space.

Possibility of acquiring ...

ENGEL & VOLKERS
13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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